

<p style="text-align: center;">CDU-Fraktion (Antrag Nr. 1338/2009)</p>

Eingereicht am 28.05.2009 um 08:30 Uhr.

Ratsversammlung 11.06.2009

Antrag der CDU-Fraktion zur Aufbereitung des EU-Wettberwerbes "Europäische Umwelthauptstadt"

Antrag

Der Rat der Landeshauptstadt Hannover fordert die Verwaltung auf, eine Aufbereitung der einzelnen Kriterien des EU-Wettbewerbes "Europäische Umwelthauptstadt" durchzuführen. Dazu soll eine Gegenüberstellung mit jeweils 1-2 ausgewählten Städten, welche in dem jeweiligen Kriterium eine bessere Bewertung erhalten haben, erstellt werden. Das Ergebnis ist dem Rat als Information zur Verfügung zu stellen.

Begründung

Mit Schreiben vom 6.4.2009 hat Hr. Umweltdezernent Mönninghoff die Mitglieder des AUG sowie die Fraktionen/Gruppe über Einzelheiten der Auszeichnung zur Europäischen Umwelthauptstadt informiert. Hannover erreichte bei dieser Bewertung den 17. Platz (von 35). Auch unter Vernachlässigung des von Herrn Mönninghoff besonders kritisierten Punktes "Informationen" liegt Hannover im Schnitt nur im vorderen Mittelfeld der Bewertungen. Daher ist es angebracht, sich mit Städten zu vergleichen, welche bessere Bewertungen in den jeweiligen Kriterien erhalten haben, und so eventuell Nachahmenswertes aufzuzeigen.

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 28.05.2009